



EL TEXTIL TENDRÁ UNA GUÍA SOBRE NORMAS Y AYUDAS

La Mesa de Seguimiento del Textil, que se reunió esta semana, decidió por unanimidad continuar con la adopción de medidas de carácter extraordinario para afrontar la situación del sector, que fue calificada de "muy delicada".

En la reunión, presidida por el director general de Promoción y Desarrollo Empresarial, **Álvaro Gutiérrez**, también se decidió editar una guía informativa dirigida a los empresarios del textil de Castilla-La Mancha, en la que se recojan todas las normas relacionadas con el sector, los acuerdos que se adopten en la Mesa y las ayudas que existen para este tejido empresarial.

También se acordó en insistir en las medidas excepcionales relativas a la inversión, comercialización, innovación y diseño. Entre ellas destaca una Orden de la Consejería de Industria publicada en el mes de marzo por la que se establecen criterios especiales de valoración y tramitación de incentivos a la inversión empresarial para el sector textil.

● talavera

EL MARIDO DE UNA EDIL DEL PSOE Y EL SUBVERSIVO CORREO CONTRA EROSKI

La empresa vasca Eroski se presentó el miércoles 29 en los juzgados de Talavera para presentar una querrela criminal contra **Araceli Martín Gay**, secretaria general de la Federación Empresarial Talaverana (Fepemta) por haber enviado a los medios de comunicación, a través de un correo informático, un documento "internáutico" en el que un sujeto sin determinar vincula a la citada empresa con el entramado etarra. Los querellantes anunciaron que, si prosperase su petición, el dinero que obtengan de la indemnización lo entregarán al Ayuntamiento de Talavera para que lo destine a fines sociales.

Por su parte, la dirigente de la patronal talaverana se ha defendido diciendo que se ha limitado a reenviar el mismo mensaje que a ella le envió una persona. Ese remitente inicial resulta ser **Abel Costas**, marido de la concejal socialista **María Jesús Pérez Lozano**, que al conocer la noticia se limitó a decir que "yo no soy responsable de lo que haga mi marido, que ya es mayorcito para saber qué mensajes manda y a quién se los manda".

Pero también cuecen habas en el PP talaverano por el tema del híper. De hecho, más de una docena de significados militantes han suscrito un manifiesto de apoyo a los trabajadores precontratados por Eroski en el que solicitan la apertura del paralizado centro comercial que, por

cierto, seguirá paralizado ya que los tribunales estudian otro de los recursos presentados contra la sentencia vigente. Entre los firmantes figuran la senadora **Remedios Gámez**, el ex alcalde **Florentino Carriches**, el futurible diputado regional **Jaime Ramos**, el ex portavoz local **Juan Carlos Vázquez**, otros ex concejales (**Montserrat Gómez** y **Alberto Orgaz**) y otros prominentes afiliados del partido (**Gonzalo Lago**, **Amalia Villar** o **José Hidalgo**, miembro del Comité Provincial) y de Nuevas Generaciones.



María Jesús Pérez Lozano dice que su marido ya es mayorcito para saber qué mensajes manda

● municipios

LA FEMP ELIGE PRESIDENTE AL ALCALDE DE PUERTOLLANO

Toledo ha acogido esta semana la Asamblea General de la Federación de Municipios y Provincias que ha elegido presidente al alcalde de Puertollano, **Casimiro Sánchez** (PSOE), que sustituye en el cargo al de Cuenca, **José Manuel Martínez Cenzano**. La octava asamblea, a la que asistieron 300 cargos electos de otros tantos municipios de la región, eligió como vocales a los alcaldes de Illescas, **José Manuel Tofiño**, y al de Mazarambroz, **Blas Felipe Fernández**.

